

UWVG

unabhängige Wählergemeinschaft

offen für unsere Bürger



General-Anzeiger 04. Februar 2023

Vorerst kein Baubeginn

Dirtbiker in Meckenheim brauchen weiter Geduld

MECKENHEIM. Rückschlag für den geplanten Bikepark für Jugendliche in der Meckenheimer Jungholzheide: Ein Baubeginn im Frühjahr oder Sommer 2023 wird, wie vom Jugendrat befürchtet, nicht mehr gelingen. Auf Anfrage von Ratsmitglied Hans Erich Jonen (UWG) erklärte der Technische Beigeordnete Heinz-Peter Witt jetzt im Ausschuss für Stadtentwicklung und Verkehr, dass die gesetzliche Frist für den erforderlichen Grünschnitt nicht einzuhalten sei. Die Planung müsse noch überarbeitet werden, zudem waren Bürgergespräche mit Anwohnern angekündigt. Immerhin diese sollen noch im Frühjahr aufgenommen werden. Der Rückschnitt könne im Oktober beginnen, so Witt. *lex*